

2019 年度 TJUP 学園祭お訪ね隊 参加レポート

No.	参加日： 7 月 6 日（土）	訪ね先：山緑祭 (学園祭名)
参加メンバー：東京電機大学、駿河台大学、武蔵丘短期大学		
1. 参加した学園祭の感想（400 字程度）※TJUP HP に体験談として一般公開します。		
<p>2019 年 7 月 6 日（土）に山村学園短期大学で行われた「第 31 回 山緑祭」に参加して参りました。</p> <p>山村学園短期大学キャンパス内は大学にいるということを忘れてしまうくらい、自然豊かで落ち着いた雰囲気があります。また、教職員の方々と学生さんとの距離感が非常に近くとてもアットホームであると感じました。</p> <p>山緑祭のオープニングセレモニーでは、開会宣言に合わせて色とりどりの風船を飛ばすイベントが用意されており、運営の方はもちろんのこと、来場者も参加できるため、山緑祭を楽しもう！成功させよう！という一体感が表れていました。</p> <p>学生さんが出店している模擬店はおおよそ 10 店舗近くあり、様々な軽食が販売されていました。また、こども学科に因んだ企画も多数設けられています。段ボール迷路やボールプールなど子ども達が楽しめるエリアや、絵本の読み聞かせ・手作りの保育教材の展示など、学生さん達が日々学んでいることを活かした企画が多く見られました。実際に絵本の読み聞かせを見学させていただきましたが、さすがは未来の保育士さん達。がやがやしてた子どもたちをあっという間に絵本の世界へ引き込んでしまいました。このように学園祭の中で、学生さん達がそれぞれの力を発揮する機会があることも山村学園短期大学の魅力の一つだと感じました。</p> <p>また、近隣地域と連携した企画が山緑祭には多数用意されています。「はとやまワークショップ DAY」という鳩山町のイベントが同時開催されており、2 日間合わせておおよそ 30 種ちかくの体験教室が開かれていました。また、芙蓉館ホールでのゲストステージでは、ときがわ町在住のプロ演奏者の方々に構成された「TOKIGAWA CHOCHO BAND」（実はときがわ町元町長がドラムを担当しております）による素敵なコンサートが行われるなど、地域に密着していることが印象的でした。</p> <p>今回山緑祭へ参加させていただき、地域に密着したとても温かい学園祭であることが分かりました。実施するにあたり、学生さんを始め様々な立場の方が尽力されたことと思います。来年以降も山村学園短期大学ならではの魅力溢れる学園祭が行われることを楽しみにしております。</p>		